

## MSJ ayuda a damnificados terremoto RD

(EFE).— El Municipio de San Juan anunció que hoy lunes comenzará a recibir ayudas para los damnificados del terremoto que sacudió la provincia de Puerto Plata, en la República Dominicana.

El centro de operaciones abrirá a las 9:00 de la mañana y estará ubicado en el coliseo Pedrín Zorrilla de San Juan.

Los artículos solicitados son productos no perecederos, leche enlatada o en polvo, agua embotellada y medicamentos de libre disposición y otros.

También recolectarán artículos escolares, materiales educativos, fórmulas para infantes, pañales desechables, artículos de aseo personal, toldos para que los niños y jóvenes puedan utilizarlos como salones de clases, radios de batería, baterías, linternas y catres, entre otros.

Los esfuerzos de recolección de ayuda son encabezados por la primera dama del municipio de San Juan, Irma Garriga de Santini, y la cónsul general de la República Dominicana en Puerto Rico, Carmen Fantina Sosa.

La recolección tiene objetivo enviar a República Dominicana ayuda necesaria para colaborar en el pronto restablecimiento de los procesos educativos, servicios médicos y otros, afectados por sismo de 6.5 en la escala Richter y las múltiples secuelas, sentidas en varias localidades del país caribeño.